



笑顔あふれる常盤小学校



笑顔とあいさつ、歌声あふれるわが母校

学校教育目標 「かしこく やさしく たくましく」 ～生きる力・夢見る力の育成～

児童数 男子339名 女子331名 計670名 TEL 048-571-4923

深谷市立常盤小学校長 白井 裕一

2学期がはじまりました！

今年は短い夏休みでしたが、梅雨が明け猛暑が続きました。お盆が終わってまだまだ残暑が続いています。児童の皆さん、2学期が始まった今、気持ちを夏休みから学校モードへと切り替え、生活のリズムを整え、「けじめのある2学期の学校生活」が送れるように心がけてください。児童のみなさんの中には、「学校に行きにくい」と感じる児童もいるかと思えます。勉強のことや友達のこと等様々な悩みを抱えている人は、一人で悩まずに、家の人や学校の先生などの身近な大人に相談してください。

世界に目を向けるとまだまだ新型コロナウイルスは猛威を振るっています。そんな中、イギリスの芸術家バンクシーがまた話題になっています。首都ロンドンで地下鉄の車内に得意のネズミの絵をかきました。ネズミは大きなマスクをしたり、消毒スプレーを持っていたりします。ロンドン市民には、ネズミが新型コロナウイルスの感染防止を改めて呼びかけていると受け止められました。この作家はウイルスとたたかおうと呼びかける作品を何度もかき、そのたびに世界で報じられます。もちろん自分のもうけにはなりません。今だからこそ自分がすべきことをやっているのです。

常盤小学校でもコロナウイルス禍であっても、児童にとってためになる教育活動を工夫してまいります。特に、深谷市の施策として、今年度中に児童に一人一台タブレットが配られ活用できる運びとなりました。コロナ禍を逆に児童の将来必要とされるIT活用の能力を伸ばすチャンスととらえていこうと思います。また、コロナ禍での制限された教育環境であっても児童が喜びと感動を味わえるよう、常盤小学校一丸となってがんばりますので1学期に引き続き、保護者のみな様、地域のみな様におかれましては、本校の教育活動に対してご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

9月1日は防災の日

9月1日は「防災の日」です。また大正12年9月1日に関東大震災が起きた日で、この大震災で10万人以上の方が亡くなられたとのこと。このような大災害を防ぐために毎年この日にあわせて、防災訓練などが全国各地で行われます。みんなで防災の意識を高めましょう。



熱中症対策について

残暑厳しい日が続いていますが、2学期の学校生活がスタートしました。学校では児童が熱中症にならないよう、新型コロナウイルス対策と併せて充分留意いたします。ご家庭でも、熱中症対策についてご指導よろしくお願いいたします。

- ・帽子をかぶる。
- ・運動中は休憩をとる。
- ・疲れている時は体を休める。
- ・こまめに水分をとる(特に大切です。)
- *水筒、着替えを持たせてください。